
Kekurangan Volume Cairan Berhubungan Dengan Kehilangan

Keperawatan Dasar I

Keperawatan Maternitas Kontemporer

Penatalaksanaan Kegawatdaruratan Syok

Asuhan Keperawatan Nifas

Diagnosa Pasien Stroke dan Beberapa Hal Penting Terkait Stroke

Prinsip dan Praktik Keperawatan Perioperatif

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah I

Asuhan Keperawatan pada Anak

Meningkatkan Profesionalisme Dalam Bidang Nefrologi & Hipertensi

Buku Ajar Keperawatan Gawat Darurat

Asuhan Keperawatan Pada Pasien Dengan Diabetes Mellitus

Standar Perawatan Pasien: Proses Keperawatan, Diagnosis, Dan Evaluasi

Asuhan Keperawatan Klien dgn Gangguan Persarafan

Keseimbangan Cairan, Elektrolit and Asam basa

TEORI MODEL KEPERAWATAN

Asuhan Keperawatan Pada Pasien Kanker Serviks

Keperawatan Maternitas Kehamilan - Vol. 1

Klien gangguan keseimbangan cairan dan elektrolit

Endoskopi Gastrointestinal

Buku Ajar Asuhan Keperawatan Dgn Gangguan Sistem Pernapasan

Panduan Lengkap Stroke

Keperawatan

Klien Gangguan Kardiovaskular seri asuhan keperawatan

Terintegrasi Dengan Standar Diagnosis Keperawatan Indonesia (SDKI), Standar Luaran Keperawatan Indonesia (SLKI), Dan Standar Intervensi Keperawatan Indonesia (SIKI) PPNI
Keperawatan Sistem Pencernaan
Perawatan Bayi Risiko Tinggi
Memahami Proses Keperawatan
Panduan Lengkap Stroke
PEMENUHAN KEBUTUHAN CAIRAN DAN ELEKTROLIT PADA ANAK YANG MENGALAMI DIARE
Klien Gangguan Endokrin Seri Asuhan keperawatan
Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter
Keperawatan Sistem Imun dan Hematologi
Dasar-Dasar Asuhan Keperawatan Penyakit Dalam dengan Pendekatan Klinis
Klien Gangguan Sistem Muskuloskeletal sAK
ASUHAN KEPERAWATAN ANTENATAL, INTRANATAL DAN BAYI BARU LAHIR Fisiologi dan Patologis
Fundamentals of Nursing Vol 2- 9th Indonesian edition
Teknik Prosedural Konsep & Aplikasi Kebutuhan Dasar Klien
Ilmu Keperawatan Maternitas
Asuhan Keperawatan Gawat Darurat

*Kekurangan Volume Cairan
Berhubungan Dengan Kehilangan*

*Downloaded from business.itu.edu
guest*

ALYSON ELLEN

Keperawatan Dasar I Nusamedia

hepatitis adalah inflamasi difus pada jaringan hati yang disebabkan oleh karena infeksi bakteri, agen fisik atau kimia, virus hepatitis A B C D E, obat-obatan, proses iskemik yang memberikan gejala klinis badan lemah, kencing berwarna air teh pekat, mata dan seluruh badan kuning. Hepatitis kronik adalah suatu sindrom klinis dan patologis yang disebabkan bermacam

macam etiologi ditandai berbagai tingkat peradangan dan nekrosis hati yang berlangsung terus menerus tanpa penyembuhan dalam waktu sediktnya 6 bulan yang dibagi dalam Hepatitis kronik persisten (prognosis baik dan akan sembuh) dan hepatitis kronik aktif yang akan (berakhir dengan sirosis hepatic).
Keperawatan Maternitas Kontemporer Jakad Media Publishing
Kasus diabetes mellitus merupakan penyakit yang paling sering dijumpai dibandingkan dengan kasus endokrin lainnya. Serta masalah diabetes mellitus memiliki komplikasi yang serius seperti timbulnya hipoglikemia, ketoasidosis diabetik dan koma hiperglikemik hiperosmoler nonketonik (HHNK), penyakit

makrovaskuler, penyakit mikrovaskuler, neuropati dan timbulnya gangren diabetikum, sehingga perlu penanganan yang optimal baik secara farmakologis maupun nonfarmakologis. Buku Asuhan Keperawatan pada Pasien dengan Diabetes Mellitus ini sangat bermanfaat untuk pembaca yang tertarik mempelajari asuhan keperawatan pada pasien dengan diabetes mellitus, baik mahasiswa maupun para sejawat perawat yang bekerja di berbagai fasilitas pelayanan kesehatan baik di rumah sakit maupun puskesmas. Materi yang disajikan dalam buku ini meliputi anatomi dan fisiologi kelenjar pankreas, konsep asuhan keperawatan pada pasien dengan diabetes mellitus, yang meliputi pengkajian keperawatan, diagnosis keperawatan dan intervensi keperawatan, dan berbagai tindakan keperawatan pada pasien diabetes mellitus. Asuhan Keperawatan Pada Pasien Dengan Diabetes Mellitus ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Penatalaksanaan Kegawatdaruratan Syok Yayasan Kita Menulis Buku ini diharapkan dapat hadir memberi kontribusi positif dalam ilmu pengetahuan khususnya terkait dengan Ilmu Keperawatan Maternitas. Sistematika buku Ilmu Keperawatan Maternitas ini mengacu pada pendekatan konsep teoritis dan contoh penerapan. Oleh karena itu diharapkan book chapter ini dapat menjawab tantangan dan persoalan dalam sistem pengajaran baik di perguruan tinggi dan sejenis lainnya.

Asuhan Keperawatan Nifas Deepublish
PEMENUHAN KEBUTUHAN CAIRAN DAN ELEKTROLIT PADA ANAK YANG MENGALAMI DIARE
Pelita Medika
Diagnosa Pasien Stroke dan Beberapa Hal Penting Terkait Stroke
Prenada Media

Asuhan keperawatan nifas mencakup pengkajian keperawatan nifas, diagnosis keperawatan, intervensi dan implementasi keperawatan serta diagnosis keperawatan. Tindakan keperawatan nifas mencakup konsep dasar perawatan luka, konsep dasar luka perineum, vulva hygiene, konsep perawatan payudara, konsep dasar bendungan asi, pijat oksitosin, senam nifas. Buku Asuhan Keperawatan Nifas ini merupakan buku acuan pembelajaran Keperawatan Maternitas yang telah disesuaikan dengan pengembangan kurikulum bagi praktisi akademik kesehatan dan keperawatan, praktisi klinik kesehatan dan keperawatan. Buku ini berisi informasi seputar asuhan keperawatan maternitas secara khusus pada masa nifas, meliputi konsep nifas mencakup pengertian nifas, pembagian masa nifas, perubahan yang terjadi pada masa nifas dan perawatan nifas normal mencakup keperawatan nifas, perubahan konsep, program dan kebijakan teknis, perawatan dalam masa nifas serta psikososial nifas mencakup aspek psikososial nifas, parenting, post partum blues, dan depresi. Asuhan Keperawatan Nifas ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

Prinsip dan Praktik Keperawatan Perioperatif Yayasan Kita Menulis

Perkembangan ilmu pengetahuan dan hasil penelitian selalu berkembang pesat termasuk dalam ilmu keperawatan. Pengetahuan tentang gangguan sistem imun dan hematologi juga perlu dipahami untuk dapat memberikan asuhan keperawatan. Perawat harus tetap menambah ilmu pengetahuan guna memperikan asuhan keperawatan yang holistik sehingga memberikan kepuasan pelayanan kepada pasien dan keluarga.

Buku ini berisikan informasi konsep dasar sistem imun dan hematologi yang mendasari perawat dalam memberikan asuhan keperawatan gangguan sistem imun dan hematologi yang disusun menjadi 13 bab yaitu: Bab 1 Sistem Hematologi Bab 2 Sistem Imunologi Bab 3 Tanda dan Gejala Anafilaksis Bab 4 Pengkajian Hematologi Bab 5 Pengkajian Sistem Imun Hematologi Bab 6 Obat Hematologi Bab 7 Asuhan Keperawatan Pada Pasien HIV/AIDS Bab 8 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Anemia Bab 9 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Leukemia Bab 10 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Talasemia Bab 11 Reaksi Hipersensitifitas Bab 12 Alergi Obat Bab 13 Pemeriksaan Hematologi

Buku Ajar Keperawatan Medikal Bedah I Penerbit Salemba Kehadiran buku “Dasar-dasar Asuhan Keperawatan Penyakit Dalam dengan Pendekatan klinis” diharapkan mampu menjadi tambahan referensi bagi pengembangan ilmu keperawatan, khususnya ilmu keperawatan medikal bedah. Materi yang tersaji dalam buku ini sedikit banyak mengulas asuhan keperawatan pada klien dengan masalah penyakit dalam, di antaranya: endokrinologi, hepatologi, urologi, penyakit tropik yang sering ditemui praktisi keperawatan di dalam praktik keperawatan. ”. Keseluruhan materi dalam buku ini disajikan dengan bahasa yang mudah dipahami dan terbagi dalam 15 bab sebagai berikut: Bab 1 Demam Typhoid Bab 2 Dengue Hemorrhagic Fever Bab 3 Diabetes Insipidus Bab 4 Diabetes Mellitus Bab 5 Diare Bab 6 Gagal Ginjal Akut (GGA) Bab 7 Gagal Ginjal Kronik Bab 8 Hemodialisis Bab 9 Hepatitis Virus Akut Bab 10 Hepatoma Bab 11 HIV/AIDS Bab 12 Hipertiroidisme Bab 13 Leptospirosis Bab 14 Sirosis Hepatitis Bab 15 Sindroma Nefrotik

Asuhan Keperawatan pada Anak Bumi Medika

Keperawatan gawat darurat merupakan kegiatan praktik keperawatan kegawat daruratan yang diberikan oleh perawat yang kompeten untuk memberikan asuhan keperawatan kepada pasien yang mengalami injuri akut atau sakit yang mengancam kehidupan saat pasien tersebut ditemukan atau dirawat di unit gawat darurat. Perawat gawat darurat berperan penting dalam memberikan asuhan keperawatan mulai dari pengkajian, menetapkan diagnosa keperawatan.

Intervensi, implementasi dan evaluasi. Tindakan dilakukan pra hospital maupun intrahospital, yang diawali dengan tindakan triage. Tindakan ini dilakukan untuk bisa memilah pasien, sehingga bisa menetapkan prioritas tindakan yang diberikan. Prioritas tindakan yang diberikan adalah menyelamatkan kehidupan pasien secara maksimal. Buku ajar keperawatan gawat darurat disusun untuk membekali para mahasiswa perawat untuk secara mudah memahami asuhan keperawatan gawat darurat, sehingga dapat memberikan tindakan secara cepat dan tepat. Buku ini terdiri dari 10 bab yang menjelaskan tentang konsep dasar keperawatan gawat darurat, proses keperawatan gawat darurat teknik mobilisasi korban, triage, manajemen jalan napas, resusitasi jantung paru, AED, keperawatan gawat darurat pada trauma, penanganan keracunan, gigitan binatang, pembidaian, penanganan perdarahan, resusitasi cairan.

Meningkatkan Profesionalisme Dalam Bidang Nefrologi & Hipertensi EGC

Uji Kompetensi Mahasiswa Progam Profesi Dokter (UKMPPD) merupakan ujian yang diadakan pemerintah dalam rangka

menunjang kualitas lulusan kedokteran demi meningkatkan mutu pelayanan kesehatan. Uji kompetensi ini dilakukan untuk melihat ranah kognitif, psikomotorik, dan afektif mahasiswa program pendidikan profesi dokter meliputi sikap, pengetahuan, keterampilan, etika, profesi, dan disiplin keilmuan. Untuk itu, diperlukan perisapan yang matang dalam menjalankan UKMPPD. Buku Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter akan membantu Anda dalam mempersiapkan ujian, mulai dari tahap persiapan hingga tahap pelaksanaan UKMPPD. Buku ini merupakan buku kumpulan soal dari berbagai materi terkait kedokteran. Buku ini juga dilengkapi dengan area kompetensi yang harus dimiliki seorang dokter, serta tips dan trik dalam menghadapi UKMPPD.

Buku Ajar Keperawatan Gawat Darurat Bumi Medika

Pada saat ini proses pembelajaran yang terjadi di kelas adalah Teaching bukan Learning, artinya kembali ke metode lama di mana pembelajaran masih mengutamakan Teacher Centered Learning (TCL). Meskipun metode Teacher Centered Learning efektif untuk sebuah Transfer Of Knowledge, namun sebenarnya kita tidak menyadari bahwa kita sedang membunuh kreativitas mahasiswa. Perubahan paradigma pembelajaran merubah tugas dan fungsi dosen, saat ini dengan metode SCL dosen berperan sebagai fasilitator, motivator, memberi tutorial dengan cara menunjukkan jalan/metode yang dapat membantu mahasiswa menelusuri dan menemukan penyelesaian masalah yang berkaitan dengan bahan kajian.

Asuhan Keperawatan Pada Pasien Dengan Diabetes Mellitus

Penerbit Andi

Keperawatan maternitas kontemporer mengangkat isu terkini

terkait perawatan pada wanita mulai dari masa remaja, wanita dewasa usia subur, kehamilan, melahirkan, menyusui, bayi baru lahir sehat, hingga klimakterium. Buku ini juga membahas tentang isu terkini terkait bidang keperawatan maternitas yang melibatkan situasi pandemi COVID-19 yang saat ini belum berakhir sepenuhnya. Kajian khusus ini untuk memperdalam wawasan terkait perawatan bagi wanita sepanjang daur hidupnya.

Standar Perawatan Pasien: Proses Keperawatan, Diagnosis, Dan Evaluasi Yayasan Kita Menulis

KONAS dan Annual Meeting ini merupakan kegiatan rutin PERNEFRI yang bertujuan untuk meningkatkan kualitas para dokter spesialis penyakit dalam konsultan ginjal dan hipertensi, dan dokter spesialis penyakit dalam lain serta para dokter spesialis lain dan dokter umum yang berminat dalam bidang ginjal dan hipertensi, meningkatkan jumlah penelitian dan publikasi ilmiah, serta menyebarluaskan pengetahuan dan keterampilan terutama dalam hal penegakkan diagnosis dan penanganan terkini dalam bidang ginjal dan hipertensi. Pada KONAS XIII dan Annual Meeting PERNEFRI tahun ini, sesuai dengan tema yang diusung, akan ditampilkan topik-topik yang diharapkan dapat memenuhi kebutuhan para sejawat difasilitas layanan kesehatan primer, sekunder maupun tersier untuk memberikan pelayanan kesehatan yang terbaik dalam era jaminan kesehatan nasional ini dan mampu bersaing dengan dokter-dokter dari negara lain.

Asuhan Keperawatan Klien dgn Gangguan Persarafan EGC

Buku referensi tentang Penatalaksanaan Kegawatdaruratan Syok dengan Pendekatan Proses Keperawatan memberikan

pengetahuan dan membekali mahasiswa keperawatan pada khususnya dan praktisi keperawatan pada umumnya dalam memberikan asuhan keperawatan dalam ruang darurat. Selain itu buku ini juga memberikan informasi praktis tentang tindakan yang dilakukan perawat ketika berada di unit gawat darurat sehingga perawat dapat memberikan tindakan keperawatan secara cepat, tepat, dan benar.

Keseimbangan Cairan, Elektrolit and Asam basa Deepublish
Diare akut lebih sering terjadi pada bayi dari pada anak yang lebih besar. Diare akut karena infeksi dapat di sertai muntah-muntah, demam, tetanus, hematoschezia, nyeri perut dan atau kejang perut. Seseorang yang kekurangan cairan akan merasa haus, berat badan berkurang, ubun-ubun dan mata cekung, membrane mukosa kering, tulang pipi tampak lebih menonjol, turgor kulit jelas (elastisitas kulit menurun) serta suara menjadi serak. Peran perawat dalam menyelesaikan masalah keperawatan yang sering muncul pada pasien anak dengan diare yang mengalami kurang volume cairan yaitu dengan pemberian rehidrasi oral (LRO)

TEORI MODEL KEPERAWATAN Elsevier Health Sciences
Ilmu keperawatan berkembang pesat dan akan selalu ada informasi yang dapat diterapkan pada saat merawat pasien, semakin kaya pengetahuan dan pengalaman yang didapatkan seorang perawat, akan membuatnya semakin baik dalam memberi asuhan keperawatan. Agar dapat mencapai hal tersebut, maka perawat harus tetap belajar agar kemampuan intelektual dan emosional perawat dapat berkembang, dan mampu berpikir kritis untuk menyelesaikan masalah, serta membuat keputusan dengan tepat, benar, dan efisien dalam

memenuhi kebutuhan pasien. Buku ini berisikan informasi konsep dasar teori fisiologi sistem pencernaan yang mendasari perawat didalam memberikan asuhan keperawatan gangguan sistem pencernaan yang disusun menjadi 14 bab: Bab 1 Fisiologi Sistem Pencernaan Bab 2 Asuhan Keperawatan Anak dengan Gangguan Gastrointestinal Bab 3 Asuhan Keperawatan pada Nutrisi Parenteral Bab 4 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Kanker Lambung Bab 5 Asuhan Keperawatan Pada Pasien dengan Gastro Enteritis Bab 6 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Gastritis Bab 7 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Konstipasi Bab 8 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Hepatitis Bab 9 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Sirosis Hepatis Bab 10 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Enteritis Bab 11 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Appendisitis Bab 12 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Batu Empedu Bab 13 Asuhan Keperawatan Pada Pasien Ulkus Peptikum Bab 14 Asuhan Keperawatan Pada Pasien dengan Hernia

Asuhan Keperawatan Pada Pasien Kanker Serviks Penerbit Salemba

Stroke adalah kehilangan fungsi otak yang diakibatkan berhentinya suplai darah ke bagian otak (Bruner dan Suddarth, 2002). Hal ini akan mengakibatkan gangguan fungsional otak sesuai dengan bagian otak yang terkena. Gangguan fungsional otak yang sering terjadi berupa gangguan fungsi pergerakan, perasaan, memori, peradaban, proses pikir dan gangguan bicara. Gangguan fungsional otak pada umumnya akan mengakibatkan kelumpuhan/kecacatan pada penderita serangan stroke. Bentuk kecacatan yang dialami dapat berupa cacat ringan dan cacat berat.

Keperawatan Maternitas Kehamilan - Vol. 1 Yayasan Kita Menulis Kehadiran buku “Asuhan Keperawatan Gawat Darurat” diharapkan mampu menjadi tambahan referensi bagi pengembangan ilmu keperawatan, khususnya keilmuan keperawatan gawat darurat. Materi yang tersaji dalam buku ini sedikit banyak mengulas asuhan keperawatan pada klien dengan masalah kegawatdaruratan, di antaranya: konsep holistik dan peran keperawatan gawat darurat, triage, asuhan keperawatan dengan berbagai kasus kegawatdaruratan pada klien dengan trauma dan non-trauma, serta bagaimana sistem pre-hospital management yang efektif dan efisien dalam kasus gawat darurat. Secara lengkap buku ini membahas: Bab 1 Filosofi, Konsep Holistik, dan Proses Keperawatan Kegawatdaruratan Bab 2 Peran Perawat Pada Kasus Kegawatdaruratan Bab 3 Primary Survey dan Secondary Survey Bab 4 Triage Dalam Kegawatdaruratan Bab 5 Asuhan Keperawatan Syok Bab 6 Asuhan Keperawatan Kegawatdarurat Pada Trauma Dada Bab 7 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Gagal Nafas Bab 8 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Infark Miokardium Akut Bab 9 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Stroke Bab 10 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Acute Kidney Injury (AKI) Bab 11 Asuhan Keperawatan Gawatdarurat Cedera Kepala Bab 12 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Luka Bakar Bab 13 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Muskuloskeletal Bab 14 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Obstetri Bab 15 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Overdosis dan Keracunan Bab 16 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Diabetes Bab 17 Asuhan Keperawatan Pada Kegawatan Pasien Dengan HIV/AIDS Bab 18 Asuhan Keperawatan Kegawatdaruratan Pasien Covid-19

Bab 19 Pre-Hospital Management

Klien gangguan keseimbangan cairan dan elektrolit EGC

Buku ini berisi informasi yang akurat, terkini dan relevan secara klinis dengan informasi dalam format yang jelas, menarik secara visual dan logis. Praktik keperawatan yang profesional terus berkembang dan beradaptasi terhadap prioritas kesehatan masyarakat. Pengguna pelayanan asuhan keperawatan maternitas saat ini bervariasi dalam usia, etnis, budaya, bahasa, status sosial dan pernikahan. Mereka mencari perawatan dari dokter, perawat, bidan, serta tenaga kesehatan lain di berbagai tatanan pelayanan kesehatan. Penatalaksanaan perawatan digunakan sebagai kerangka kerja yang teratur untuk bahan diskusi asuhan keperawatan guna memastikan suatu presentasi materi yang logis dan konsisten. Pendekatan ini menggabungkan proses keperawatan dan perawatan kolaborasi untuk mendemonstrasikan bagaimana asuhan keperawatan dikombinasikan dengan perawatan dari tenaga kesehatan. Hal ini bertujuan untuk memberikan perawatan secara komprehensif kepada wanita dan bayinya yang meliputi pengkajian, penegakan diagnosis keperawatan, perencanaan tindakan, implementasi, dan evaluasi. Sasaran keperawatan kesehatan wanita ialah meningkatkan kesejahteraan wanita dengan meningkatkan pengetahuan tentang tubuh dan fungsinya secara normal selama rentang kehidupan. Kondisi demikian memerlukan intervensi profesional yang harus dimengerti oleh peserta didik terutama dalam mengenal proses secara normal sebelum mereka mengidentifikasi dan memahami komplikasi. Perawat dapat memenuhi kebutuhan wanita dengan cara melibatkan anggota keluarga serta individu yang terlibat dalam perawatan dalam

menyusun rencana perawatan. Dinamika keluarga akan terlihat keterlibatannya pada masa hamil dan melahirkan. Perawat berperan sebagai advokat primer keluarga sehingga perlu mempertimbangkan pentingnya keluarga secara keseluruhan. Harapan penulis semoga buku ini dapat bermanfaat bagi peserta didik di bidang keperawatan Terutama dalam asuhan keperawatan sejak trimester pertama sampai ketiga. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup Endoskopi Gastrointestinal Penerbit Lakeisha Buku digital ini berjudul "Diagnosa Pasien Stroke dan Beberapa Hal Penting Terkait Stroke", merupakan buku yang berisi tentang "Panduan Lengkap Stroke" yang dapat memberikan tambahan wawasan pengetahuan dan pencerahan bagi pembaca. Semangat untuk berbagi terutama dalam literasi khazanah pengetahuan kesehatan yang mendasari penerbit menghadirkan konten-konten di buku digital ini. Penerbit berdoa semoga buku digital yang diterbitkan ini bisa bermanfaat dan menjadi bahan

pembelajaran serta panduan bagi siapapun juga.

Buku Ajar Asuhan Keperawatan Dgn Gangguan Sistem Pernapasan Yayasan Kita Menulis

Kanker merupakan suatu kondisi ketika sel-sel di dalam tubuh mulai tumbuh di luar kendali. Kanker serviks dimulao pada sel-sel yang melapisi serviks-bagian bawah rahim (rahim). Kanker ini termasuk jenis kanker yang sering terjadi pada wanita dan jika dibiarkan akan dapat menyebabkan kematian. Buku ini merupakan buku yang dibuat untuk membantu perawat, mahasiswa Keperawatan dalam memberikan asuhan keperawatan pada pasien dengan kanker serviks. Buku ini sudah terintegrasi dengan Standar Diagnosis Keperawatan Indonesia (SDKI), Standar Luaran Keperawatan Indonesia (SLKI) dan Standar Intervensi Keperawatan Indonesia (SIKI) yang dikeluarkan oleh PPNI tahun 2018. Sehingga diharapkan dapat membantu untuk mengaplikasikan asuhan keperawatan yang sesuai dengan standar yang telah dikeluarkan oleh PPNI.

Best Sellers - Books :

- [The Ballad Of Songbirds And Snakes \(a Hunger Games Novel\) \(the Hunger Games\)](#)
- [The Seven Husbands Of Evelyn Hugo: A Novel](#)
- [Harry Potter Paperback Box Set \(books 1-7\)](#)
- [Why A Daughter Needs A Dad: Celebrate Your Father Daughter Bond This Father's Day With This Special Picture Book! \(always In My Heart\) By Gregory E. Lang](#)
- [Demon Copperhead: A Pulitzer Prize Winner](#)
- [The Subtle Art Of Not Giving A F*ck: A Counterintuitive Approach To Living A Good Life By Mark Manson](#)
- [I Love You To The Moon And Back By Amelia Hepworth](#)
- [The Courage To Be Free: Florida's Blueprint For America's Revival By Ron Desantis](#)
- [Think And Grow Rich: The Landmark Bestseller Now Revised And Updated For The 21st Century \(think And Grow Rich Series\) By](#)

Napoleon Hill

- Our Class Is A Family (our Class Is A Family & Our School Is A Family)